



Marcelo ya piensa en 2030, debe verse en el espejo de Monreal: Noroña

**ÁLVARO DELGADO**

Periodista | @alvaro_delgado

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

Diputado de Morena

ALEJANDRO PÁEZ

Periodista | @paezvarela

Marcelo Ebrard “se sigue equivocando al decir que contendrá por la Presidencia en 20230 cuando todavía no llegamos a 2024”, lamentó en entrevista el diputado Gerardo Fernández Noroña, uno de los contendientes más votados en el proceso interno presidencial de Morena, al referirse a la postura adoptada este lunes por el excanciller, quien después de semanas de distanciamiento con Claudia Sheinbaum Pardo, Coordinadora Nacional de los comités de la defensa de la Cuarta Transformación, anunció que seguirá en el movimiento.

“Yo pensaba que Marcelo tenía una estatura política muy grande y si la tenía la tiró por la ventana porque se empequeñeció terriblemente. Me parece que él está obligado a alzarle la mano formalmente a Claudia Sheinbaum, sino lo hace sería otro error porque entonces no estaría reconociendo su yerro”, señaló Fernández Noroña en *Los Periodistas*, programa que se transmite en el canal de YouTube de SinEmbargo Al Aire.

El Diputado por el PT también advirtió que el extitular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) debe verse en el espejo del senador Ricardo Monreal, cuyas posturas antagónicas con el movimiento lo relegaron dentro de la Cuarta Transformación como demostraron las encuestas que definieron la



candidatura presidencial del oficialismo en las cuales se colocó en el último lugar, incluso rebasado con el Senador del Partido Verde, Manuel Velasco, un reciente aliado de Morena.

“De Marcelo no se esperaba una respuesta como la que se dio, entonces él tiene que madurar, tiene que corregir, es una cosa que a mí me pareció obvia, no sé si a él le pareció obvia, entonces si no corrige pues mala tarde para él, seguirá contribuyendo dentro del movimiento, pero esta meta que se ha fijado (de ir por la presidencia en 2030) ya muy tempranamente, pues se le pone todavía más difícil, que se vea en el espejo de Monreal”, alertó.

Este lunes, Marcelo Ebrard anunció —después de semanas de aplazar su postura— que se queda en Morena: “¿Por qué habría de dejar tirado lo que trabajamos 23 años?”, argumentó. También dijo que ha estado dialogando con Claudia Sheinbaum, pero dejó en claro que no ha hecho contacto con el dirigente nacional del partido, Mario Delgado. Aseguró que el presidente Andrés Manuel López Obrador no participó en lo que llamó “entendimiento”, es decir, un acuerdo con la virtual candidata presidencial de la izquierda.

<https://www.sinembargo.mx/14-11-2023/4432847>